



SVP Stadt Thun

Medienmitteilung vom 22.01.2020

Peter Aegerter ist neuer Fraktionspräsident der SVP Stadt Thun.

Mit Bedauern musste die Stadtratsfraktion der SVP Thun die Demission ihres aktiven und engagierten Fraktionschefs, **Stadtrat Serge Lanz (SVP)**, zur Kenntnis nehmen. Er wird aus beruflichen Gründen kürzertreten und steht – zusammen mit Reto Schertenleib – als Vizepräsident der Fraktion weiterhin zur Verfügung.

An der Fraktionssitzung vom 20. Januar 2020 wurde **Stadtrat Peter Aegerter (SVP)** zum neuen Fraktionspräsidenten gewählt. Die SVP Stadt Thun ist hoch erfreut, diese Position mit einer Person zu besetzen, die einerseits über eine grosse politische Erfahrung verfügt und andererseits als ehemaliger Stadtratspräsident den nötigen Instinkt für den Ratsbetrieb mitbringt. Dank seiner guten Vernetzung schafft Peter Aegerter stets ideale Voraussetzungen für überparteiliche Lösungen und Mehrheiten in wichtigen Thuner Politgeschäften.

Für Rückfragen:

Peter Aegerter, Fraktionspräsident
Reto Schertenleib, Co-Vizefraktionspräsident
Serge Lanz, Co-Vizefraktionspräsident

Mobile: 079 654 85 73
Mobile: 079 460 27 76
Mobile: 079 200 00 55

Philipp Deriaz, Präsident SVP Stadt Thun

Mobile: 079 743 58 09